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令和４年第８回教育委員会定例会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和４年８月２９日（月）午後２時 

   場所 能勢町役場本館会議室（１） 

 

２．出席委員 

教育長 加堂 恵二  職務代理者 市村 依子  委 員 畠中 勝身 

委 員 的場 麻子  委 員 中澤 安弘 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 寺内 啓二、学校教育総務課長 奥 成久 

生涯学習課長 松田 正弘、学校教育総務課参事 川本 重樹 

学校教育総務課主幹 木寺 明史、学校教育総務課教育総務担当係長 岡 康一 

 

４．議事の次第  

寺内次長 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寺内次長 

 

 

 

 

 

 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

皆さん、こんにちは。定例会へのご出席、大変ご苦労様でございます。 

今年は例年より早く６月には梅雨が明け、猛暑の夏が長い間続きましたが、

８月の定例会を迎え、朝夕急に涼しくなってきました。逆に涼しくなったときが

体調を崩しやすいので、ご自愛いただきたいと思います。 

 今日の案件は、議案が３件です。最後まで慎重審議をよろしくお願いします。 

それでは、定例会を始めてまいります。会議録の署名について、第８回定例会

会議録署名委員は、中澤委員にお願いします。 

それでは議事に入ります。議案第29号「 能勢町の教育に関する事務の管理及

び執行の状況の点検・評価結果報告書の作成について」を議題とします。事務局

の説明を求めます。 

 

 本件につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 26 条第１

項に基づく報告書の作成に当たり、承認を求めるものです。 

報告書の内容については、去る６月 30 日の定例会の際に素案をお示しし、７

月 27 日の点検評価委員との意見交換会を経て、これまでにいただいたご指摘、

ご意見等を踏まえ、本日、最終案としてまとめたところです。 

 １ページ及び２ページの「Ⅰ点検・評価制度の概要」、３ページから７ページ

までの「Ⅱ教育委員会の活動状況」については記載のとおりですので、ご確認を

お願いします。 
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加堂教育長 

 

 

市村教育長 

職務代理 

 

 

寺内次長 

 

 

加堂教育長 

 ８ページ、９ページをお願いします。 

 「Ⅲ点検・評価結果」、点検・評価事業の一覧です。 

 令和３年度教育基本方針の別冊「令和３年度に取り組む主な事業」として掲げ

たものに、昨年４月の機構改革に伴うものとしての淨るりシアターに関する調書

を加え、全部で 21件の調書を作成しました。 

 それぞれの評価については記載のとおりです。21件の調書のうち、「達成」が

13 件、「概ね達成」が５件、「未達成だがその方向に進んでいる」が３件となっ

ています。 

 10 ページから 42 ページまでが、それら 21 件の点検・評価調書となっていま

す。詳細の説明については、割愛をさせていただきます。 

 43ページ、「Ⅳ令和３年度 教育委員会の活動の総括」です。 

 この部分については、点検・評価調書においてお示しした点検結果及び今後の

取組を踏まえ、また、その中から抽出する形で、令和３年度教育基本方針の重点

課題ごとにまとめたものです。それぞれご確認をお願いします。 

 47ページ、「Ⅴ教育委員会事務点検評価委員の意見と助言」です。 

 ７月 27 日の意見交換会での協議を踏まえ、お二人の点検評価委員からいただ

いたご意見、ご助言を 55ページまでにわたって掲載させていただいています。 

 この報告書については、本日ご承認をいただいた後、法律の定めるところによ

り、議会の全員協議会が開催される予定である９月７日に議会に提出するととも

に、速やかに町 HP及び住民情報コーナーで公表することとしています。 

 なお、参考資料として、地方自治法第 233条第５項の規定に基づき議会に提出

する予定の令和３年度主要施策成果報告書のうち、教育委員会部分の抜粋を添付

しています。これは、点検・評価調書の記載事項を改めたことに伴う措置です。

ご参考としていただければと思います。 

 議案第 29号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくようよろし

くお願いします。 

 

説明が終了しました。これから質疑を行います。 

何か質疑はございませんか。 

 

 53ページの（８）安全で安心な学びの場づくりで、「交通安全について、最近、

児童生徒の登下校時の事故・事件が多く報告されており」とありますが、具体的

な内容は、どのようなものですか。 

 

 点検評価委員が書かれた内容であり、詳細までは確認しておりませんが、全国

的な状況を記載されたものと思います。 

 

 他にございませんか。 



3 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

寺内次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

特にないようですので、これから採決を行います。議案第29号は、原案のとお

り承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第29号は、原案のとおり承認することに決定し

ました。 

続きまして、議案第30号「能勢町いじめ問題懇話会委員の委嘱について」を議

題とします。事務局の説明を求めます。 

 

 本件につきましては、先の６月定例会議において能勢町いじめ重大事態調査委員

会等の設置に関する条例が、同月 30日の教育委員会議において能勢町いじめ問題懇

話会の設置に関する規則が、それぞれ可決・成立したことを受け、同懇話会委員を

委嘱することについて承認を求めるものです。 

 ２枚目の名簿にお示ししているとおり、５人の方に委嘱します。１番の方は、ス

クールソーシャルワーカーとして能勢ささゆり学園に月に３～４回程度来ていただ

き、児童生徒に関わる様々な問題に対応していただいています。２番の方につきま

しては、大阪弁護士会からの推薦を受けてお願いするものです。３番及び４番の方

は、本年３月末までいじめ調査委員会の委員として務めていただいていた方で、引

き続き懇話会委員としてお願いするものです。５番の方は、元田尻小学校の首席と

して勤めていただいていた方で、現在は学校運営協議会委員にも就任していただい

ています。任期につきましては、条例の第 11条第３項の規定により、委嘱の日から

令和６年３月 31日までとなります。  

 議案第 30号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくようよろし

くお願いします。 

 

説明が終了しました。これから質疑を行います。 

何か質疑はございませんか。 

 

特にないようですので、これから採決を行います。議案第30号は、原案のとお

り承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第30号は、原案のとおり承認することに決定し

ました。 

 続きまして、議案第31号に入るわけですが、これにつきましては人事に関す

る案件ですので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項ただ
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一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

市村教育長 

職務代理 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

し書の規定により非公開にしたいと思いますが、よろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第31号は非公開とさせていただきます。 

 

※議案第31号 承認 

 

これより会議を公開いたします。 

 

続きまして「令和４年第７回定例会会議録」の承認を行います。 

何か意見などがあればお願いします。 

 

３ページの下から３行目、「大阪総合体育大会地区大会」は、正しくは「大阪

総合体育大会豊能地区大会」です。 

 

「大阪総合体育大会豊能地区大会」と訂正させていただきます。 

 

他にございませんか。 

ないようですので、「令和４年第７回定例会会議録」を訂正のうえ承認してよ

ろしいですか。 

 

異議なし。 

 

「令和４年第７回定例会会議録」は、訂正のうえ承認することに決定しました。 

 

次に「教育長報告」を行います。 

８月７日(日) 人権映画会「橋のない川」が開催されました。 

８月９日(火) 校長・副校長会を開催しました。 

８月17日(水) 決算審査開式が開催されました。 

８月19日(金) 大阪府町村教育長会が開催されました。 

８月23日(火) 教頭会を開催しました。 

８月26日(金) 岡山県奈義町教育委員会教育長が来庁されました。 

 ８月29日(月) 教育委員会定例会を開催しています。 

    〃   奨学資金運営委員会を開催します。 

 

引き続き「議会関係」です。 

８月10日(水) ８月会議本会議が開催されました。 
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寺内次長 

 

 

 

 

 

 

 

松田課長 

 

 

 

川本参事 

木寺主幹 

 

加堂教育長 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

寺内次長 

 

 

加堂教育長 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

続きまして、その他に入ります。 

その他について、事務局より何かありますか。 

 

〇後援名義の使用許可について 

※配布資料により説明 

（後援名義） 

・第41回川西一庫ダム周遊マラソン大会 

・人権啓発講演会「インターネットでの人権侵害の現状と課題」 

 ・能勢地域魅力化フォーラム 『能勢のこと、「ひとごと」から「わがごと」 

へ 全世代（みんな）でつくるええやん能勢！』 

 

〇「能勢町20歳のつどい」について 

 「二十歳のつどい」（仮称）が「能勢町20歳のつどい」に決定したことを報告 

 開催日：令和５年１月９日 

 

〇令和４年度全国学力・学習状況調査速報値について 

※配布資料により説明 

 

それでは、次回、第９回定例会の日程調整をさせていただきたいと思います。 

第９回定例会の日程は、９月30日（金）午後２時からでよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

第９回定例会の日程は、９月30日（金）午後２時からと決定いたしました。 

続いて、第10回定例会の日程を事務局からお願いします。 

 

第10回定例会の日程につきましては、10月27日（木）午後２時からでお願いし

たいと思います。 

 

よろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

それでは、第10回の定例会の日程につきましては、10月27日（木）午後２時か

らと決定いたしました。 

他にございませんか。 

（特になし） 
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ないようですので、これで本日の定例会を終了いたします。 

  

       （閉会 午後２時43分） 
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上記は、会議の経過（要旨）を記したものであり、これを証するためここに署名します。 

 

              教 育 長 

 

              委   員 

 


